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近畿インターハイに３名の選手が出場決定！ 陸上競技部 

 ６月４日(金)～６日(日)、たけびしスタジアム京都（西京極）で京都インターハイが開催されまし

た。３年生の選手（桃映中出身）が男子400ｍで優勝、２年生の選手（福知山高校附属中出身）が走

幅跳で優勝・男子100mで６位、１年生の選手（桃映中出身）が走高跳で６位に入賞し、以上３名

（４種目）が、６月17日(木)～20(日)に神戸ユニバー記念陸上競技場で開催される近畿インターハイ

に出場します。「練習の調子は良い感じです。全国インターハイに出場（近畿大会で６位入賞）できるよ

う頑張ります。」と笑顔で意気込みを３年生の選手が話してくれました。 

<結果> 

３年 400m    49”55   優勝 

 

２年 走幅跳  7m11   優勝  

   100m 10”95 ６位 

 

１年 走高跳   1m53   ６位 

京都府大会に多くの部活動が出場！  

 バドミントン部、卓球部、女子バレーボール部、ソフトテニス部、女子バスケットボール部が両丹予選を勝ち上が

りインターハイ京都府予選に出場しました。今回はバドミントン部と卓球部の主将に話を伺いました。 

「府下大会では自分の体力・技術があと少し足りませんでした

が、普段の練習でやっていたことに間違いはなかったと改めて感

じました。日々の練習の成果を試合でも発揮できるよう、厳しい

練習にも一生懸命取り組むことが大切だと思いました。」 

バドミントン部主将 （日新中学校出身） 

「府大会は初戦で負けてしまいましたが、みんな力を出し切るこ

とができました。部活動を通じて仲間との良い繋がりを作れたこ

とが良かったです。」 

卓球部主将 （日新中学校出身） 

福高２種目制覇！！(男子400ｍ・男子走幅跳) 



部活動特集！ 美術部・書道部 

 「コロナ禍で制限ある生活を送っているけれど、そ

の中でも自分らしく過ごして欲しいという気持ちを伝

えたいなと思い、相田みつをの詩『自分の花』の一部

を引用しました。『花』の色を赤に変えたり、絵の真

ん中に書いたりすることでより強調しました。美術部

が描いた絵の上に書くので失敗は許されず、緊張しま

した。」 

３年・書道部 日新中学校出身 

 「春の感じがでるようみんなで相談し、デザインを

考えました。駅の利用者に気づいてもらえるよう華や

かにして目立つように色使いを工夫しました。 

また、今回の作品は書道部との合同作品で、絵の上に

書かれる書道の字と合うように和を意識して描きまし

た。」 

２年・美術部 加悦中学校出身 

 最近の活動では、上の写真のように美術部は附属中学生の教室の黒板をジャックして迫力のある大きなサメやかわ

いい魚をチョークで描き、中学１年生を驚かせ、「美術のもつ力」について中学生と高校生が一緒に考える授業を行

いました。書道部は音楽に合わせて踊りながら大きな１枚の半紙に力強い字を書き、新入生を歓迎しました。下の写

真は書道部が昼休みに行った中庭パフォーマンスの様子です。 

 他にもこの２つの部活動の作品は生徒昇降口や玄関、渡り廊下などに多く飾られており、生徒や教員の目を楽しま

せています。 

 ４月上旬～中旬に福知山駅構内の壁面

に大きな桜の絵が展示されていたのをご

存じでしょうか。 

 この作品は、春から新しく福知山駅を

利用する入学生に歓迎の気持ちを伝えた

いという福知山駅からの依頼を受け、本

校の美術部と書道部が制作した合同作品

です。この作品の展示は４月20日（火）

で終わりましたが、秋に向け新たな作品

を制作し、展示する予定です。 



中学生の皆さんが気になっていることを 

高校１年生の先輩方がお答えします！！ 

Q. 福高生の魅力を教えてくだ

さい。 

普通科  

写真部 
福知山市立日新中学校出身 

福高は授業と休み時間のメリハリがしっ

かりつけられている人が多いです。ま

た、勉強と部活動を両立しようとどちら

にも積極的に取り組んでいる人が多いと

ころが、福高を明るく楽しいより良い学

校にしているのだと思います。 

A. 
Q. 勉強と部活の両立はできま

すか？ 

文理科学科  

バドミントン部 

舞鶴市立城南中学校出身 

福高は文武両道の意識が高く、皆が頑張る

ので自然と自分も頑張れます。僕も時間を

工夫して勉強と部活動の両立に励んでい

て、そんな自分の成長にワクワクしていま

す。皆さんも福高に入って自分の成長を感

じてみませんか。 

A. 

普通科 
バスケットボール部 
綾部市立豊里中学校出身 

長そうに思える７時間授業は意外とあっとい

う間に終わり、放課後は思いっきり楽しみな

がら部活動をしています。部活動に入ると忙

しくなりますが、その分より充実した学校生

活を送ることができ、友達もたくさんできて

すごく楽しいです。 

A. 
Q. 学校生活について教えて 

ください。 

Q. 部活動の雰囲気はどんな感

じですか？ 

部活動に入ることで学校内のさまざまな人

と関わる機会が作れます。また、部内は勉

強も部活動も一生懸命しようとする雰囲気

があるので、友達と競い合いながらどちら

も頑張ることができます。 

 文理科学科 
バスケットボール部 
綾部市立綾部中学校出身 

A. 

Q. 授業についていけるかが 

不安です。 

Q. 
A. 

授業で分からなかったことは後で友達同士で教え

合ったり、先生方に質問したりしています。先生

は私が分かるまで優しく丁寧に教えてくださいま

す。また、友達同士の仲が良いので、 

充実した日々を送ることができています。 

文理科学科  

音楽部 
福知山市立六人部中学校出身 

福高紹介動画2021 

もっと福高について知りたい方は 

こちらにアクセス！！ 
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みらい考(普通科) 

＜昨年度体験セミナーに参加した先輩からの声＞ 

 私は福高を受験するか悩んでいましたが、体験セミナーで見た先輩方の姿に心ひかれ志望を決め

ました。体験セミナーでは福高について分からないことが解決できたり、受験に対するモチベー

ションが上がったりします。私は参加してとても良かったと思っています。みなさんもぜひ体験セ

ミナーに参加してみてください。       普通科 福知山市立南陵中学校出身 

 昨年度３００人以上が参加し、参加者満足度９０パーセントを越えた福高体験セミナー

を今年も実施します！福知山高校の教育活動を中学生や保護者の皆さんに大公開！ 

ふるってご参加ください。案内は各中学校を通じて配布します。 

＜内容＞ 授業・部活動体験、高校生の先輩方からのメッセージ、保護者向けQ＆Aなど 

福高体験セミナー 令和３年８月３日（火）・４日（水） 

福知山高校には様々な探究活動があります。今回はその中の一つ「みらい考」の学習活動について紹介します。 

みらい考とは普通科の「総合的な探究の時間」です。キャリア学習や課題探究学習を行い、

思考力や課題解決力、コミュニケーション能力の向上を目指します。 

外部の関係機関と繋がり、視野を広げ

ます。 

探究活動を通して得た結果をもとに考

察し、自分の考えを発表します。 

自分のテーマに基づいて書籍や論文、

インターネットを通じて情報収集しま

す。 

= 1 = 
 KJ法などの手法を用いて自分の考え

や仲間の考えを共有し関連づけ、思考

を整理し、新たな着想を得ます。 
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